



UAゼンセン

PLANT労働組合NEWS

《揭示用新聞》

2014年1月3日(金)

第33号

発行責任者

執行委員長 平井 俊三

TEL: 090-5688-9008

あけまして おめでとうございます

2014年 午年



新年あけましておめでとうございます。

さて 年が明けますと「2014年 春期労働条件闘争」の取り組みも本格的に始まります。

「アベノミクス」効果によって景気は本当に上向いていると言えるのでしょうか？ 恩恵を受けているのは、一部の大企業にすぎないのではないのでしょうか？ それよりも私たちの暮らしは円安の影響で、石油製品・食料品などの値上げにより物価が上昇し、更に4月からの消費税8%を受けて、益々物の値段が上がり、生活は苦しくなる一方です。今年の春期労働闘争は、ベースアップを含む賃上げが必達となり、組合にとって正念場になることは間違いなしです。

今年の賃上げがうまく成功するように、100万馬力でがんばります。

執行委員長 平井 俊三

今年目標

執行委員長 平井 俊三

明けましておめでとうございます。

2014年度の組合が掲げた目標は、「ワーク・ライフ・バランスの確立をめざす」です。

仕事と生活の調和が取れてこそ、日々の生活を明るく健康に過ごすことが出来ると思います。また、健康とは、「体」だけではなく「心も健康」でなくては「真の健康」とは言えません。ですからその取り組みとして、職場におけるメンタルヘルスケアの推進を会社に提案していきます。それと、来期（5月21日）からは、アニバーサリー休暇も2日に増えることが労使で決定しています。

今年も組合の委員長として微力ではありますが、労働環境の改善に努めて参りますので、よろしくお願い致します。



副執行委員長 加藤久雄

あけましておめでとうございます

昨年、当組合は3年目を迎え執行部も新しくなり2期目がスタートしました
今年、当組合がいつも皆さんのそばにある組合であるために
私自身が積極的に「声掛け」「支え合い」の心を大事に
毎日の組合活動に努力して行きたいと思っております
これからも皆様のご理解とご協力をいただき、心をひとつにしていきましょ
う
今年もよろしくお願い申し上げます



書記長 平川 浩一郎

明けましておめでとうございます。

PLANT 労働組合 書記長の平川です。

早いもので、もう約4年もたってしまったのが驚きです。

去年は私事ですが、若者の集まり、『ヤングリーブス』の幹事を務めるようになりました。

主に福井県内ですが、他企業の同年代の集まりで、情報交換やイベントを企画したり、参加するようにもなりました。

今年目標はそんなイベントに、少しでもPLANTのみなさんが参加できるよう、日々努力していきたいと思っております。

PLANTは今年上場し、一流の企業となりました。さらに組合も新支部長はじめ、新たにスタートすることとなります。

まずは、全店協賛のボーリング大会！成功させたいと思っておりますので、ぜひ皆さんも参加してください。今年もみなさん一致団結して頑張ってください！！

